

EL FARO

DIARIO DE INFORMACION GENERAL

Año XVIII. - Número 4.803

Precio: 70 céntimos

CEUTA, MIERCOLES 25 DE JULIO DE 1951

Dirección, Redacción, Administración y Talleres. Millán Astray, núm 7—Teléfono 7-9-9

TRUMAN ENVIARA UNA MISION A MADRID

Todos los informes de las conversaciones de Sherman con el Generalísimo Franco, están en Washington

Estados Unidos e Inglaterra cambian impresiones sobre la contribución española a la defensa occidental

Washington, 24.—Se presume que el almirante Sherman envió los informes de sus conversaciones con el Generalísimo Franco y que dejó preparado el terreno para ulteriores conversaciones. Sherman estuvo en contacto con Washington antes de su muerte y poco habrá que no se conociera ya en cuanto a los progresos realizados en sus discusiones por Europa. El embajador norteamericano en Madrid estuvo presente en las conversaciones del almirante Sherman con el Generalísimo Franco y por tanto está en condiciones de facilitar a Washington cualquier información que no contuvieran los informes de almirante Sherman. También Sherman enteró al general Eisenhower y el almirante Carney de sus conversaciones sobre España.

Se espera que Truman envíe a España una misión de las Fuerzas Armadas norteamericanas el próximo agosto, para concertar una forma de ayuda militar a dicho país.

Aún cuando las entrevistas de Sherman en Madrid tuvieron carácter exploratorio, abarcan un amplio campo, de suerte que se confía en que la misión norteamericana que vaya a España podrá llegar a un acuerdo prontamente.

Estados Unidos conocen ahora lo que España está dispuesta a ofrecer a la vez que España conoce el grado de ayuda militar que puede esperar de los Estados Unidos. Efe.

CAMBIO DE IMPRESIONES ENTRE ESTADOS UNIDOS E INGLATERRA SOBRE ESPAÑA

Londres 24.—El ministro de Estado para asuntos Exteriores, Younger, dijo anoche en la Cámara de los Comunes que Gran Bretaña y Estados Unidos tuvieron un cambio de impresiones sobre la cuestión de la contribución española en la defensa occidental.

Añadió que el Gobierno de EE.UU. había dado instrucciones a su embajador en Madrid, Mr. Griffiths, para que explorase el asunto cerca de las autoridades españolas. Efe.

Aviones de propulsión para el Pacto Atlántico

Newark (Nueva Jersey), 24.—El primer cargamento importante de aviones de propulsión a chorro, destinado a los países del Pacto Atlántico Norte, ha sido llevado a bordo del portaaviones "Corregidor", para ser trasladado a Europa, con arreglo al plan de ayuda para la defensa.

El secretario adjunto de las Fuerzas del Aire, Zuckert, pronunció un discurso, en el que dijo que este embarque suponía un acontecimiento importante para la organización de las fuerzas armadas europeas, frente a la amenaza del imperialismo soviético.

Los embajadores presentes eran los de Noruega, Dinamarca, Holanda, Francia y Bélgica. Efe.

Dice el general GALLARZA

"La Aviación norteamericana es la mayor garantía de paz en el mundo"

"La necesidad primordial de la Aviación española es una amplia ayuda"

Londres, 24.—Desde Madrid, la agencia Reuters comunica la siguiente información:

"La Aviación norteamericana es hoy la mayor garantía de paz en el mundo, según el ministro del Aire español, general Gallarza.

El general Gallarza dijo: "Pude reunir información de todas clases en lo referente a Aeronáutica. La necesidad primordial de la Aviación española es una amplia ayuda. En

(Pasa a la página 4.)

EL CADAVER DE PETAIN, EN LA CAPILLA ARDIENTE

Numerosos partidarios del mariscal pasaron la noche ante las ventanas de la casa mortuoria

Port Joinville, 24.—Desde hace unos días se ha triplicado la población turística en la isla de Yeu, y el fallecimiento del mariscal Petain es el tema de todas las conversaciones. Una gran agitación de reporteros fotográficos y de cine turba la quietud de los forasteros.

Toda la noche, los que se les conoce por la palabra de "fieles" la han pasado silenciosos ante las ventanas cerradas de la habitación donde la anciana esposa del mariscal vela el cadáver de su marido. Junto a la señora Petain se hallan dos religiosas.

El ataúd donde reposan los restos del viejo mariscal se halla cubierto por la bandera tricolor, viéndose sobre la caja los guantes, blancos y el kepis

(Pasa a la página 4.)

Maniobras soviéticas en la frontera turca

Las baterías de costa dispararon contra unas falúas rusas

Angora, 24.—En las inmediaciones de la frontera turca del Cáucaso están llevándose a cabo maniobras del Ejército soviético, en combinación con unidades navales.

Se anuncia que varias falúas rojas se internaron en aguas territoriales de Turquía, retirándose al entrar en acción contra ellas las baterías de costa. Efe.

Los nuevos ministros juran sus cargos ante S. E. el Jefe del Estado

El País.—El nuevo ministro de Educación Nacional, señor Ruiz Jiménez, en el momento de jurar su cargo. (Foto Cifra Gráfica.)

Eisenhower ya tiene Cuartel general para el Pacto Atlántico

Pero le falta lo esencial: las tropas

Nueva York 24.—El «New York Times» consagra su editorial de hoy a comentar las ceremonias que se desarrollaron en el Marly le Roy, con ocasión de la entrega al general Eisenhower por el presidente de la República francesa de los locales para el Cuartel general del Ejército del Atlántico Norte

Declara especialmente el periódico que las fuerzas del general Eisenhower no son las únicas que se oponen a las ambiciones soviéticas y que la alianza atlántica se encuentra apoyada por otros acuerdos, tales como el existente entre los Estados Unidos y la Gran Bretaña, de una parte, y ciertos países del Oriente Medio de otra y por el Pacto de Defensa en el Pacífico.

Sin embargo concluye el diario «nuestra primera línea de defensa se encuentra en el corazón de Europa y si las fuerzas que defienden esta línea son todavía débiles podrán hacerse fuertes si, como Eisenhower pide, Europa occidental sustituye la deserción por la unión».

Agrega el periódico que Eisenhower tiene ahora todo menos un elemento sin el cual no

(Pasa a la página 4.)



OPTIMISMO ALIADO SOBRE LA TREGUA DE COREA

Hoy se reanudarán las negociaciones de Kaesong

Se cree que los rojos tratarán de "salvar el honor" con alguna fórmula de compromiso

Campamento avanzado de Corea, 24.—El optimismo aliado sobre las perspectivas de tregua aumenta hoy, a pesar de las demandas comunistas de retirada de tropas extranjeras de Corea.

Los jefes de la delegación de las Naciones Unidas aún esperan que los comunistas abandonen su exigencia al reanudarse mañana las negociaciones. Efe.

RADIO PYONGYANG INSISTE EN PEDIR LA RETIRADA DE TROPAS

Tokio, 24.—La Radio de Pyongyang, en una emisión captada aquí, ha dicho que "el pueblo coreano está firmemente decidido a pedir la retirada de Corea de las tropas extranjeras".

Añadió que los Estados Unidos muestran resistencia a dicha propuesta porque quieren explotar al pueblo surcoreano en su provecho.

También dice dicha Radio que los periodistas norteamericanos e ingleses que asisten a las conversaciones de Kaesong, han mostrado su conformidad, y así lo han declarado a los periodistas de Corea del Norte, con la retirada de tropas extranjeras de Corea. Añadió la Radio que dichos periodistas occidentales dispensaron una buena acogida a la propuesta del general Nam Il. Efe.

(Pasa a la página 4.)

El cadáver del almirante Sherman fue trasladado a Washington en avión

A bordo del "Moun Olympus" se celebró una ceremonia religiosa

(Información página 6)

ANTE LA GRAN NOVILLADA INTERNACIONAL DE FERIA

Vera, Liceaga y Dos Santos, se disputarán el I Trofeo "Nuestra Señora de Africa"

Consistirá en un artístico reloj de oro, que ganará el diestro que mayor puntuación obtenga

Entre los espectadores será sorteado un premio de cinco mil pesetas

(El gerente de la Empresa habla para EL FARO)

Calle Real abajo tropezamos con el gerente de la empresa de nuestro coso taurino, con el que charlamos larga y extensamente sobre el gran acontecimiento taurino del día 5 de agosto.

—El cartel para la gran novillada de FERIA —comienza diciéndonos— ha quedado ultimado. La terna será Enrique Vera, Anselmo Liceaga y Antonio Dos Santos, lo que da a aquélla carácter de internacional. Estos tres destacados novilleros serán los que, con ganado de Hidalgo Hermanos, ventilarán la posesión del I. Trofeo "Nuestra Señora de Africa".

¿En qué consiste dicho trofeo y cómo se llevará a cabo la adjudicación?

—El trofeo consiste en un artístico reloj de oro, que será entregado al diestro que mejor puntuación logre esa tarde. Dicha puntuación será la siguiente: por cada oreja cortada un punto, por cada rabo dos y por cada pata tres. Conviene señalar a este respecto que el público tendrá decisiva influencia en la adjudicación de dichos trofeos, pues los aplausos más o menos prolongados deberán señalar el grado de concesión en cada caso. Así, si la dispu-

ta de este nuevo trofeo es un señalado acicate para que Vera, Liceaga y Dos Santos derrochen arte y arrojo en la lidia de sus toros, esta participación del aficionado en la adjudicación de apéndices o rabos hará que todos nos encontremos interesados en el desarrollo de la corrida. El trofeo será entregado en la noche de dicho día en la feria, y, en el caso de que ninguno de los tres matadores consiga cortar una oreja, quedará desierto.

—¿No van a fijar premios para el público, que tanta aceptación tienen?

—Pese al elevado coste de esta novillada (en la que actuarán tres novilleros, punteros y ganado de primerísima fila) hemos establecido un premio de 5.000 pesetas para sortear entre los concurrentes a esta novillada. Con ello queremos hacer patente nuestro agradecimiento a la afición, que tanto viene respondiendo a nuestros espectáculos.

—¿Los precios?

—Pese a cuanto le digo, no serán muy elevados, esperamos fijarlos al alcance de todos.

—¿Sabe que este día hay procesión?

—No lo ignoro, y por eso la corrida dará comienzo a las cinco en punto.

—¿Darán más espectáculos en la feria?

—No, sólo esta novillada de tipo internacional y que por sus alicientes, rivalidad y carácter de concurso, esperamos deje a todos satisfechos.

A las manifestaciones del gerente de nuestra plaza tenemos nosotros que añadir muy poco. Que, efectivamente, no se pudieron aunar más alicientes y atractivos en un solo espectáculo, que las reses de Hidalgo Hermanos son las que mejor juego dieron en el coso de Hadú, y que Enrique Vera, Anselmo Liceaga y Antonio Dos Santos (banderilleros los tres) vienen saliendo a éxito por actuación,

hablándose situado muy merecidamente en cabeza de la novillería actual. Ahora, con añadir a todo esto que 5.000 pesetas harán la felicidad de cualquiera en días tan señalados como los de nuestra feria, y que España, Portugal y Méjico estarán representadas taurinamente en nuestro coso para la disputa del preciado trofeo "Nuestra Señora de Africa", basta y es suficiente para que la novillada de FERIA quede en el recuerdo de todos y haga pequeña —más pequeña aún— nuestra plaza provisional de Hadú.—J. G.

ANUNCIOS BREVES

Compra y venta

VENDO almacén. Razón Administración.

VENDO piano. Razón administración.

Alquiere

SE CEDEN dos habitaciones con derecho a cocina y cuarto de baño. Razón Administración.

Varios

OPOSICIONES secretarios Ayuntamientos, tercera categoría. No se exige título, próxima convocatoria, numerosas plazas. Preparación correspondencia. Apartado 362. Sevilla.

Pida cerveza negra
BOCK DAMM
(Botellines)

Comercial Gares, S. A.

MATERIALES PARA CONSTRUCCION

Plaza de Abastos vieja, 3

Teléfono 781 CEUTA

Terminada su visita a San Amaro, el Ilmo. señor don Tomás García Figueras emprendió su viaje hacia Tetuán, siéndole despedido con idénticas muestras de afecto y consideración que a su llegada.

CEUTA AL DIA

De paso para Tetuán, el ilustrísimo señor don Tomás García Figueras, estuvo ayer en Ceuta

Acompañado del alcalde y comisión de Festejos visitó el lugar donde tendrá lugar el Pregón de las Fiestas

Avance de lo que serán nuestras fiestas de Agosto

NUESTRAS FIESTAS DE

AGOSTO

En el vapor correo de la tarde de ayer llegó a nuestra ciudad, de paso para la de Tetuán, el Ilmo. señor don Tomás García Figueras, delegado de Educación y Cultura de la Alta Comisaría de España en Marruecos.

Al muelle acudieron a recibirlo nuestras primeras autoridades así como miembros de la Comisión municipal de festejos.

Acompañado del alcalde y comisión de fiestas, el Ilmo. señor delegado de Educación y Cultura visitó el Parque de San Amaro, donde se llevan a cabo los trabajos necesarios para que allí tenga lugar el acto del Pregón de nuestras fiestas y feria, a cargo, como se sabe, del ilustre orador don Luis Morales Oliver. El señor García Figueras hizo muchos elogios de las bellezas de nuestro Parque, que no sólo consideraba marco el más apropiado para este gran acto cultural (en el que tan acertadamente el cooper), sino también para un gran concierto a cargo de nuestra reputada Sinfónica, idea que inmediatamente fué recogida por nuestra Comisión de fiestas y que, según acaban de notificarnos, será una realidad.

El programa de fiestas parece estar ya perfilado. Y a falta de algunos pequeños detalles ofrecemos hoy un avance de las mismas a nuestros lectores.

Tendrán aquéllas su iniciación el día 4 con misa de Comunión general, que administrará el Ilmo. Sr. vicario de la diócesis, y con reparto de bolsas de comestibles y metálico a la Beneficencia municipal. Por la tarde habrá solemnes vísperas en el Santuario de Nuestra Patrona, y a continuación la Salve, que le dedican los cabildos municipal y catedralicio. Sobre las 21 horas tendrá lugar el pregón de las fiestas, acto que correrá a cargo del muy ilustre orador D. Luis Morales Oliver, director de la Biblioteca Nacional, y que tendrá por escenario el bello parque de San Amaro, artísticamente engalanado. La inauguración del ferrial será precedida de cabalgata de gigantes y cabezudos.

El día 5, la función religiosa en honor de Nuestra Amada Patrona, con panegírico, a cargo del ilustre orador sagrado Rvdo. P. Cué, de la Compañía de Jesús, y a las cinco de la tarde la gran novillada, en que Enrique Vera, Anselmo Liceaga y Antonio Dos Santos, frente a reses de la sevillanísima ganadería de Hidalgo, ventilarán la posesión del I. Trofeo "Nuestra Señora de Africa". A las veinte horas, la veneranda imagen de Nuestra Patrona será sacada procesionalmente para recorrer las calles de la ciudad, acto que promete revestir caracteres de acontecimiento. En este día, función de fuegos artificiales, también bailes en las muchas casetas, etc., etc.

Día 6: travesía a nado del puerto, primer concurso hí-

(Pasa a la página 5.)

Doctor Enrique Ostalé

Cirujano del Hospital de la Cruz Roja y Clínica de Ntra. Sra. del Pilar

CIRUGIA GENERAL CONSULTA DE 1 A 3

Falange Española, 11 Teléfono, 519

APOLO CINEMA Cine ASTORIA

JADU

HOY DESDE LAS TRES ESTRENO. Chamartin presenta a LON CHANEY en

LA ZINGARA

y los monstruos con Boris Karloff y Carroll Naish

TERRAZA APOLO

DESDE LAS 9.30

LA ZINGARA

y los monstruos

Temporada de verano Hoy desde las 3 La interesante película en dos jornadas

La montaña misteriosa Primera jornada:

El ojo que nunca duerme por Ken Maynard y su caballo Tarzán

El viernes la segunda jornada titulada

TARZAN EL ASTUTO

Pidan Cerveza negra
BOCK DAMM
(Botellines)

Programas

TERRAZA

9.30 y 11.30

Humphrey Bogart Michele Morgan Peter Lorre en

PASAJE PARA MARSELLA

(Warner Bros)

★ ★ ★ ★ ★

CERVANTES

DESDE LAS TRES Una película apasionante deliciosa, brutal y... sincera!

S. O. S. DAKAR

con Michele Morgan Jean Marais Primer premio internacional de Cannes

para Hoy

ESTADIO

9.30 y 11.30

Rita Hayworth en

LA DAMA DE SHANGAI

La película genial de Orson Welles

★ ★ ★ ★ ★

Cambien Vds. de DISCO Mrs. "LE MONDE"

Democracia a todo pasto: Un senador americano, comido por sus propios electores

IRUN (Crónica especial de nuestro periódico).—El "Quai d'Orsay" esta negro estos días. Sin previo consentimiento se ha presentado ante el Caudillo el almirante Sherman, y esto antes de ver a Eisenhower, ni haber cumplimentado al Eisco.

El escándalo ha sido mayúsculo. Y "Le Monde", que presume de imparcial en política exterior y de independiente, aun cuando todos saben sus raíces en el Ministerio de Asuntos Exteriores, ha echado mano de los instrumentos máximos de su orquesta, por si lograra impresionar a alguien, harto ya de sus clamores y de sus habituales despiantes, bajo la dirección de Jean Creach.

Creach es el redactor diplomático de este diario respecto a España. Y nos distingue con un odio, que, dada sus presunciones de católico liberal, bien pudiéramos calificar de teológico.

LA MISMA LETRA, CON LA MISMA MUSICA: tales son sus artículos respecto a España. Cuando hay algún suceso internacional, referente a España, sale esta canzonetista de la Prensa francesa.

Y canta siempre la misma canción: España es un país podrido, con un ejército inepto, con un pueblo agotado y hambriento, algo así, podríamos traducir nosotros, como lo más vil de Europa.

—Cuando sale el Caudillo, ya no le aplauden; cuando vinieron los embajadores, se terminó la unidad de frente de los españoles, etc., etc.

—Cambie usted de disco, Mr. Creach, y saque los puntos de su pluma: eso mismo esta usted diciendo desde el día que apareciera "Le Monde"; remueve usted sus tópicos, y no se contradiga: la ausencia de los embajadores de Madrid era una derrota a corto plazo de Franco, y hoy lo es su presencia. ¿Cree usted a los españoles desmemoriados?

Nosotros también nos asomamos por encima de la frontera. Y vemos los escándalos que ustedes hinchán a todo plan, sin necesidad de citar ninguno. ¿Es esa la moralidad francesa? Y vemos también los franceses, que entran estos días por España: hable usted con ellos o revise sus maletas, y verá lo que llevan en el alma y en el baúl respecto a nuestro país.

LA DEMOCRACIA FRANCESA: ¿será ésta el modelo, que piensa ofrecer "Le Monde" al retrasado pueblo español? Ahí tenemos para mutuo placer de franceses y españoles un caso de los más curiosos, aun cuando no sea fácil ver en las columnas de ese periódico:

—Los diputados de la Nueva Asamblea de Francia, en

los pasillos de la cámara, han estado hablando estos días de la suerte del senador Victor Biaka-Boda. Este ha sido "comido" (literalmente) por sus propios electores. (Así escribe la edición de "Time", que se publica en París.)

El senador en cuestión era un "encantador" de la Costa de Marfil. Mientras se contentó con sus maleticos, marchó todo bien. Surgió la complicación, cuando se dedicó a organizar partidas de boxeo, y llegaron estas a su máximo desarrollo, cuando se alistó en el "Ressemmement Democratique Africain", en el que salió senador.

AL SENADOR LE SEDUCIA LA JUNGLA, y apenas si aparecía con su escasa figura, magras piernas y corta palabra por el senado. Se le vio unas cuantas veces, y salió de nuevo disparado para sus tierras de origen: allí, como tuviera una avería su coche, se internó en un poblado, con triste sino; éstos, los mismos que le eligieran para su mandato en la asamblea, se lo merendaron.

HASTA AHÍ podía llegar la flamante Unión Francesa, llamada a votar en los asuntos de gravísimo interés del país: hasta caer en el asador de algún voraz pueblo africano.

¿Es ese el modelo patentizado con que quisieran obsequiarnos los franceses.

JAVIER DE EGUIA

Reportaje del día

MADRID AL HABLA

(Crónica exclusiva para este periódico.—Prohibida la reproducción.)

SUENA SU NOMBRE

Las reformas ministeriales han sido acogidas con gran satisfacción y elogio, dadas la competencia e idoneidad de los nuevos titulares de las diversas carteras. Como es natural y lógico en estos casos la renovación de las personas designadas para ocupar ciertas subsecretarías y direcciones generales pasa a ser motivo de las conversaciones, en los que se suele llamar "ambientes bien informados". Hasta que los nombramientos aparecen en el "Boletín Oficial del Estado", los designados guardan un prudente y discreto silencio. Y éstos son los instantes del "suena su nombre", frase con la que son acogidos los nombrados presuntos. "Suena su nombre" es el tópico del momento y el que se dice y se escucha más veces en los medios arriba citados. "Suena su nombre"... a lo que suelen contestar los interesados: "No sabía nada"... "Es la primera noticia que tengo"... "No haga usted caso" o "algo hay de eso, pero..." "Dentro de unas horas quedarán despejadas las incógnitas".

HUESPEDES REALES

El rey Simeón II de Bulgaria, su madre la reina Juana, y la princesa María Luisa, son ya huéspedes de Madrid. En El Escorial y en la capital fijarán su residen-

cia, mientras dure la opresión de su país bajo el dominio del yugo comunista. Conmovidas lágrimas de búlgaros exilados han acogido la presencia en España de este joven y simpático monarca de catorce años, de ojos serenos y claros y de gran energía juvenil que domina cinco idiomas y que se propone estudiar rápidamente el castellano "para compensarse más con nuestro pueblo". La facilidad que el soberano posee en este orden idiomático le hace caer que aprenderá la lengua española en pocos meses.

La reina Juana y sus hijos, que han sido recibidos en la estación del Mediodía por el alcalde de Madrid, que les dió la bienvenida en nombre y representación del Ayuntamiento, podrán comprobar en contacto con el pueblo madrileño, cómo las notas descolantes de este son hidalguía y gentileza. Se propone la familia real búlgara en el exilio realizar una vida muy sencilla en tanto su país padece las consecuencias de la cruenta dictadura soviética. Y los madrileños acogen a los egregios huéspedes con los más finos detalles de simpatía, cariño y respeto, haciendo honor a las buenas tradiciones de la ciudad.

PARA PASEAR Y ALGO MAS

Cuando la Policía detuvo a ese sujeto que se dedicaba a robar automóviles, que en la vida se llama Antonio Sánchez Aguilera y en la jerga del hampa es conocido con el apodo de "El Lenteja", lo primero que se le preguntó fué la razón o el motivo que le había impulsado a llevarse nada menos que 52 coches, y todos ellos de la marca "Citroën". El individuo fué apresado por los agentes en la calle de Serrano esquina a la de Juan Bravo, cuando se disponía a realizar su 53 sustracción. "¿Para qué hacías esto?", le preguntaron. Y él respondió: "Para pasear"... En efecto, los coches que "El Lenteja" abría con sus llaves falsas aparecían abandonados en las afueras de Madrid..., pero sin las herramientas o los objetos que existían en los vehículos y que Antonio Sánchez Aguilera vendía a los chamarileros sus cómplices y encubridores. No era, pues, un complejo de evasión, ni una vocación de "as del volante" lo que le atraía en los "Citroën". Era el robo especializado y el único detalle curioso consistía en ese vicio de elegir siempre la misma marca, como hacen los buenos bebedores de coñac.

Pida Cerveza Negra BOCK DAMM (Botellines)

INFORMACION NACIONAL

CONCURSO PERIODISTICO
Barcelona, 24.—Se ha hecho público el fallo del concurso periodístico que todos los años organiza la Feria Internacional de Muestras. El primer premio de quince mil pesetas, ha sido dividido en dos que se han concedido a los trabajos publicados por don Salustiano Monge, en "Campo", de Soria, y don Pedro Volters, en "Mundo Deportivo", de Barcelona. Además se han concedido otros premios a don Felipe Pañol, en "Nueva Economía Nacional", de Madrid; don José del Castillo, en "Fotos", y don Jaime Carreras, en el órgano de la Subsecretaría de Economía Exterior y Comercio.—CIFRA.

LA HERMANA DEL REY FARUK EN VALENCIA

Valencia, 24.—En viaje de turismo, y procedente de Madrid, ha llegado la princesa Fagira, hermana del rey Faruk de Egipto. Integran su séquito ocho aitas personalizadas de aquel país.—CIFRA.

EL "TALGO" SERA EXPLOIADO EN NORTEAMERICA, ALEMANIA Y FRANCIA

Bilbao, 24.—Estos días se vienen celebrando en Bilbao importantes reuniones entre

representantes de la empresa "Talگو" y otros de Norteamérica, Alemania y Francia, con objeto de explotar la patente de este ferrocarril en aquellos países.

Las reuniones han sido presididas por los hermanos José María, Antonio y Lucas Oriol, don Angel Torán y don Francisco Martín Fernández-Herregio, y han asistido otros ingenieros, en número de siete, en representación de la American, Car Frundry, de Nueva York; de la empresa industrial La Charente, de Francia, y de la Urdinge Urgenfabrik, A. G. También está interesada en el asunto Sulza, aun cuando no ha concurrido a la reunión.—CIFRA.

LA READMISION EN LA RENFE DE LOS FERROVIARIOS REPRESALIADOS

Madrid, 24.—Sobre la readmisión al trabajo de los represaliados políticos de la Renfe, el jefe del Sindicato de Transportes, Sr. Prada, ha dicho que de lo que se trata es de conseguir la unidad en la gran familia ferroviaria española, incorporando a su seno a aquellos de sus miembros que, engañados misera-

blemente por sus falsos dirigentes, se dejaron embarcar en la criminal aventura del marxismo, que estuvo a punto de hacer que España pereciera como nación libre.

Aplastado el comunismo en nuestra Patria, gracias a la protección divina y al genio militar del Caudillo, el Jefe del Estado no ha querido des-

La escasez de papel

Las circunstancias por que atraviesa la producción del papel de Prensa se deja sentir desagradablemente en este diario, que ve su cupo reducido a proporciones insignificantes en relación con la demanda que del periódico hacen nuestros lectores.

Por ello, aun lamentándolo mucho, a fin de que no surja inevitablemente una solución de continuidad en nuestras ediciones, nos vemos, de momento, obligados a reducir el número de páginas del diario a seis, esperando de la comprensión de nuestros lectores, nos disculpen, puesto que se trata de circunstancias que no esta a nuestro alcance remediar.

entendense de estos obreros que un día militaron frente a nosotros, pero a los que no por eso dejamos de considerar como hermanos en situación de desgracia, a los que urge rescatar."

De la readmisión serán excluidos los reos de delitos comunes.—CIFRA.

Israel rechaza la internacionalización de las refinerías de Haifa

Y pide a la ONU que estudie el bloqueo del Canal de Suez

Nueva York, 24.—Israel ha rechazado categóricamente las propuestas egipcias de internacionalizar la zona de las refinerías de Haifa, añadiendo que el Consejo de Seguridad de la O. N. U. debe estudiar inmediatamente su reclamación contra el bloqueo del canal de Suez, decretado por el Gobierno egipcio.

"Una vez agotados todos los procedimientos —ha dicho la delegación israelita en las Naciones Unidas— solo la organización internacional podrá resolver el pleito, impidiendo que Egipto restrinja la navegación por el canal.—Efe.

CEUTA AL DIA

(Viene de la segunda página.)

pero y entrega de premios a las mejores casetas. Día 7: concurso hipico y concurso infantil de trajes regionales. Día 8: tercer concurso hipico, concurso de escaparates y carrera de camareros. Día 9: campeonato de esgrima, actuación de Coros y Danzas en la plaza de toros, con la intervención de una famosísima "estrella" del baile andaluz. Día 10: continuación del campeonato de esgrima, con intervención del campeón de España, y concurso hipico. Día 11: tiradas al plato, torneo de esgrima y concurso hipico. Día 12: 111 vuelta pedestre a Ceuta, tiradas de pichón, tirada de gala de esgrima, gran desfile de carrozas y traca final.

Un auténtico acierto, como verán, se ha tenido al concepcionar el programa, que, como tantas veces hemos dicho, supera en mucho al de años anteriores y atraera a millares de forasteros.

BODA

El próximo día 5 de agosto contraerán matrimonio, en la iglesia de Nuestra Señora de Africa, la señorita Dolores Caballero Mena y D. Antonio Alarcón Gómez.

REGRESO

Han regresado de su viaje de bodas, después de recorrer varias ciudades de Andalucía, nuestro estimado amigo don Juan García Lucas y su bella esposa, doña Juanita Guerrero Quintana.

Vida religiosa

SANTORAL DEL DIA

25 de julio, miércoles.— Santiago Apóstol, Patron de España; Santos Cristóbal, Cucufate, Pablo, Florencio, Félix, Teodomiro, Valentina, virgen, mártires; Magnerico, obispo. Mise de Santiago, ornamentos rojos.

SANTIAGO APOSTOL

Fué hermano de san Juan e hijo de Zebedeo, natural de Betsaida, de Galilea. Su madre, Salomé, pidió un día a Jesús que sus hijos estuvieran en el Cielo a su derecha

e izquierda, pero Cristo les profetizó su martirio. Después de la Ascensión de Jesús, predicó Santiago el Evangelio en Judea y Samaria: vino luego a España, volviendo a Jerusalén, donde Herodes Agrippa le mandó decapitar el año 42, muy cerca de la Pascua.

Sus reliquias fueron milagrosamente trasladadas a España y reciben culto solemnisimo en Compostela. Es llamado "el mayor", para distinguirlo de su homónimo, cuya fiesta se celebra el 1.º de mayo.

En honor de Santiago, Apóstol, se celebrará hoy a las 9 y 30, solemne función religiosa, en la Santa Iglesia Catedral, y a las 11, misa cantada en el Santuario de Nuestra Señora de Arica, que le dedican los Cuerpos de Caballería y Telegrafos, de los que es Patrono el Santo Apóstol.

LA NOVENA DE LA PATRONA

Mañana a las 8 y 30 de la tarde, comenzará en el Santuario de nuestra amada Patrona, la Santísima Virgen de Arica, la solemne novena que le dedican las asociaciones de señoras y caballeros de su nombre.

Los sermones están encomendados al reverendo Padre Ramón Cué, de la residencia de la Compañía de Jesús de Sevilla.

CRUZ ROJA

Número premiado anoche

7

CLARETE «FINO MADRID» y FINO «JIMENEZ VARELA»

Bar Casi

ALMACEN DE VIVERES

EDICTO

EL ALCALDE PRESIDENTE DEL ILUSTRE AYUNTAMIENTO DE ESTA CIUDAD

HACE SABER: Que en los primeros días del próximo mes de agosto tendrá lugar en la Caja de Recluta núm. 18 (Cádiz), el ingreso en Caja de los mozos alistados por las tres Secciones de Recluta de este Ilustre Ayuntamiento, para el reemplazo de 1951, conforme determina el artículo 220 del vigente Reglamento para el Reclutamiento y Reemplazo del Ejército.

Los mozos que lo deseen pueden asistir voluntariamente a este acto, siendo los gastos por su cuenta y sin derecho a percepción de socorro alguno. Ceuta, 20 de julio de 1951.

Dirección General de Transportes

PARQUES Y TALLERES DE AUTOMOVILISMO

BASE DE CEUTA

"En el "Diario Oficial" núm. 158 del Ministerio del Ejército de 17 del actual, se convocan para ser cubiertas por oposición nueve plazas para alumnos de la Escuela de Formación Profesional Obrera, entre la edad de 14 a 16 años, pudiendo interesar el programa en la Oficina de Mando, de 9 a 13 horas de los días laborables."

Delegación Sindical de Ceuta

AVISO

Por el presente se hace saber que en la Vicesecretaría de Ouras Sindica es, obran las condiciones del Concurso para la adjudicación del Bar de la Casetta de «Educación y Descanso» que dicha Obra proyecta instalar en el real de la feria.

Lo que se publica para conocimiento de aquellos Srs. a quienes pueda interesar este Concurso.

Ceuta 19 de Julio de 1951.

EL DELEGADO SINDICAL ACCTAL,

Fdo José Zurrón Rodríguez

Pida cerveza negra BOCK DAMM (Botellines)

Información de TETUAN

AUMENTO DEL RACIONAMIENTO DE AOEITE

Si guiendo la magnífica política de abastos iniciada por S. E. el teniente general García Valiño y a pesar del sacrificio que supone para los servicios de Economía de la Zona el aumento de la ración y el mantenimiento del mismo precio, se hace público con verdadera satisfacción por cuanto significa para todos que a partir de primero

de agosto la ración será de un litro por persona y mes, siguiendo el mismo precio de 12 pesetas litro.

Inútil es hacer resaltar la satisfacción con que esta noticia será recibida en todos los hogares.

FINAL DE LAS FIESTAS

Esta noche terminan las fiestas que con tanto éxito y distinción se han venido celebrando en la ciudad con motivo del XV aniversario de glorioso Alzamiento Nacional.

La caseta municipal, instalada en el Real de la Feria, tendrá un rebosante lleno con la actuación de la artista de color Candita Batista, rumbera y canzonetista de fama internacional.

Completará el espectáculo el conjunto de arte flamenco, los ballets andaluces y la orquesta Calahorra con la vocalista Angelines Gara.

A la una se quemará un bonito castillo de fuegos artificiales, continuando la verbena pública hasta altas horas de la madrugada.

Llegada del delegado general de la Alta Comisaría

Tetuán, 24 (11 noche, de nuestro redactor correspondiente).— Después de haber permanecido breves días en Sevilla, regresó a nuestra ciudad acompañado de su distinguida esposa, el delegado General de la Alta Comisaría, general Cuesta, siendo recibidos por distintas personalidades.

Nuestro respetuoso saludo de bienvenida.

Ceramica de los Castillejos

Representación de Ceuta ladrillos huecos y macizos Servicio directo a pie

de obra

DEPOSITO

Calvo Sotelo n.º 20 TL 403

La señora

Doña Melania Pulido Barceló

(Viuda de Lamorena)

Falleció en nuestra ciudad, en el día de ayer, a los 85 años de edad, después de haber recibido los santos Sacramentos y la bendición de Su Santidad

R. I. P.

Sus desconsolados: hijos, don Luis (portero del Instituto Hispano-Marroquí de Ceuta), doña Pilar, don Francisco y don Emilio (conductor de la Policía); hija política, doña Juana López; nietos, primos, sobrinos y demás parientes y afectos.

Al participar tan sensible pérdida ruegan una oración por el alma de la finada y asistan a la conducción del cadáver que tendrá lugar en el día de hoy a las 13 horas desde la casa mortuoria al sitio de costumbre, por cuyo favor les quedarán eternamente agradecidos.

Vivía: Pasaje de Recreo núm. 6.

RADIO AFRICA - TANGER

Suspiros de España.— Tres Amores, F. Caz.— Playeras, Juanito Valderrama.— Y sin embargo te quiero, Juanita Reina — A las Tres de la madrugada.

Para peticiones y publicidad diríjanse a su Delegación en Ceuta Espiritu Santo, 2

Un nombre famoso para un tabaco exquisito
TOLEDO



Delicioso tabaco habano



Accidente aéreo

El príncipe de Ligne, gravemente herido al tirarse en paracaídas

Sigue sin aparecer el avión perdido en Alaska

Bruselas, 24.—Un avión pilotado por el príncipe Antonio de Ligne, capitán de las Fuerzas Aéreas, se ha estrellado contra el curso de una demostración aérea militar celebrada en Ostende, como parte del programa de fiestas del Salón Marítimo.

El príncipe pudo saltar en paracaídas, pero resultó gravemente herido. Un espectador resultó muerto y otros varios ligeramente heridos por los trozos del avión que se desmenuzaron, proyectándose con violencia en el momento de chocar contra el suelo.—Efe.

EN EL AVION DESAPARECIDO EN ALASKA IBAN 38 VIAJEROS

Yakutat (Alaska), 24.—Oficialmente se anuncia la posibilidad de que el D-24 que, participando en las operaciones del "puente aéreo" coreano, desapareció con 38 viajeros a bordo, cuando se dirigía a

Tokio, se haya estrellado contra uno de los picachos de los glaciares de Alaska, tras variar su rumbo al verse envuelto por una tormenta.

21 aviones han volado en medio de un tiempo muy desfavorable, sobre el monte Edviester cubierto de nieve, fracasando en su intento de localizar al aparato perdido.

El avión se encontraba volando a 2.700 metros cuando radió su último mensaje, en el que decía que se desviaba para evitar la montañosa "tierra de los aviones perdidos", de Alaska.

No hay rastro del avión desaparecido.—Efe.

SE ESTRELLA UN AVION DE TURISMO

Milán, 24.—Tres italianos han resultado muertos al estrellarse, debido a una tempestad, un avión de turismo de Invarounu, cerca de esta ciudad.—Efe.

Me confundí con un sonámbulo confundiendo con un fantasma

Córdoba (Argentina), 24.—Un joven sonámbulo ha resultado muerto de un balazo cuando la Policía buscaba a un fantasma que tenía asustado al vecindario de la zona semirural que rodea a esta ciudad.

El supuesto fantasma se dedicaba a vagar por las calles de noche escribiendo advertencias que firmaba «Vampiro».

En el patio de un rancho, la Policía avistó una figura humana que no ató a los voces de «alto» por lo que disparó derribándola. Resultó ser Hugo Torricelli, de 15 años, que sufría sonambulismo.—Efe.

El general Robertson visita los países del Oriente Medio

Faked 24.—El general Brian Robertson, comandante en jefe de las fuerzas británicas en Oriente Medio, ha abandonado su Cuartel General para trasladarse a Jordania, Siria y Líbano.

Al regreso de este viaje, que durará una semana, Robertson se entrevistará en El Cairo con las autoridades egipcias.—Efe.

EL FARO

DIARIO DE INFORMACION GENERAL

Siguen los esfuerzos comunistas para acumular fuerzas y abastecimientos

La aviación aliada causa grandes destrucciones en los transportes rojos

Campamento avanzado de Corea, 24.—Continúan los esfuerzos de los comunistas para trasladar y acumular abastecimientos al amparo protector de las nubes que cubren Corea del Norte desde esta mañana.

Los cazas y bombarderos de la 5ª Fuerza Aérea han penetrado a través de esa cubierta protectora para destruir al enemigo.—Efe.

COMUNICADO DEL CUARTEL GENERAL DEL 8.º EJERCITO

Cuartel general del 8.º Ejército de Corea, 24.—El comunicado facilitado hoy por este Cuartel general dice que el lunes una unidad de las Naciones Unidas rechazó el ataque de una unidad comunista en el sector oriental del frente, obligándole a retirarse tras dos horas y media de lucha. Esta batalla ha sido la más dura registrada en todo el frente durante la pasada semana y formó parte de la lucha sostenida por espacio de tres días para dominar una importante colina situada al noroeste de Kaesong.—Efe.

LA AVIACION ALIADA CAUSA GRANDES DESTRUCCIONES

Tokio, 24.—A pesar de que el cielo nublado protege los movimientos y concentración de material en Corea del Norte, los cazas y bombarderos aliados han efectuado importantes destrucciones esta mañana.

En Kongdong, al noroeste de Pyoungyang, los F-80 destruyeron vías férreas, 20 vagones y averiaron otros 20. Cerca de Koeyong, al noroeste de Corea, la aviación destruyó dos importantes depósitos, así como numerosos de comunicaciones.—Efe.

Manifestación comunista frente al Parlamento de Teherán

El edificio fué acordonado por soldados y por las calles patrullaron los tanques

Teherán, 24.—Diecinueve tanques han circulado por las calles de Teherán, hoy, martes, y policías y soldados con bayoneta calada han acordonado el Parlamento, cuando sesientos comunistas "guerrilleros de la paz" se congregaron frente al edificio, poco antes de comenzar la sesión matinal.

Exigían que se les indicase dónde están enterrados quince simpatizantes del "movimiento de la paz" muertos durante los incidentes del día 15 del actual. No se registraron desórdenes.

Parece que el fin de la manifestación era un desafío a la prohibición oficial de estos actos.—Efe.

EL MEMORANDUM PERSA SOBRE LA REANUDACION DE NEGOCIACIONES

Teherán, 24.—El memorándum persa, en que se ofrece la reanudación de las negociaciones con la Anglo-Iranian Oil Company, ha sido entregado al embajador británico, sir Francis Shepherd, por Harriman, enviado especial de Truman. No se ha facilitado a la Prensa el contenido del memorándum, que se supone ha sido enviado a Londres, pero circulan rumores de que el documento contiene cuatro puntos básicos:

1.—Que la compañía pague 30 millones de libras al Gobierno persa.

2.—Que la compañía reconozca la nacionalización de la industria del petróleo en Persia.

Los puntos tercero y cuarto se dice que tratan de la venta y distribución del petróleo.

El ministro de Hacienda, Versteck, ha dicho en el Parlamento que el Banco Nacional está tan frito de moneda extranjera que el Gobierno no puede seguir dando permisos de importación.—Efe.

El cadáver del almirante Sherman fué trasladado a Washington en avión

A bordo del "Moun Olympus" se celebró una ceremonia religiosa

Nápoles, 24 (Urgente).—El cadáver del almirante Sherman ha salido para Washington a bordo de un avión tetramotor llegado especialmente a este fin desde los Estados Unidos.

Ernest Sherman hermano del fallecido almirante, y su compañero Robert Carney, almirante jefe del sector de Europa del Pacto Atlántico, despidieron los restos mortales de Sherman, después de haber asistido a bordo del «Moun Olympus» a los funerales celebrados en memoria del jefe del Estado Mayor de la Marina norteamericana.

El aparato despegó a las 10:10 de la mañana. El ataúd iba envuelto en la bandera norteamericana y colocado previamente en la cubierta del «Moun Olympus», por seis soldados de infantería de Marina totalmente equipados

Los 570 hombres de la tripulación del buque asistieron al oficio fúnebre, que duró poco más de diez minutos. Terminado el servicio fúnebre, los mismos soldados tomaron a hombro el féretro y lo trasladaron a una carroza fúnebre. Lentamente desfiló el cortejo por las calles de

Nápoles hasta el aeropuerto de Capodichino. Inmediatamente de colocado en el DO 6

el ataúd, el avión despegó rumbo a Estados Unidos.—Efe.

No hay cambio en la política rusa, sino propaganda

Nueva York, 14.—El «New York Herald Tribune» dedica un comentario a las palabras pronunciadas por Molotov en Varsovia, diciendo que contrasta tan claramente con las de Malik en la ONU, que hay que pensar en que el discurso de aquel no implica necesariamente un cambio político soviético sino que estaba destinado a la propaganda en un país satélite.—Efe.

C. COSIO, HIJO